

bahwa dia adalah anak yang bodoh karena sulit baginya untuk membaca seperti yang dilakukan oleh temannya.

Masalah ini akan bertambah berat pada waktu anak yang bersangkutan memasuki sekolah, terlebih sekolah menengah ke atas (SMA), seperti yang dialami oleh salah seorang siswa di tingkat Sekolah Menengah Atas di Mojoagung yang sekarang duduk di bangku kelas X-IIS 1 tersebut. Dia memiliki penampilan fisik yang normal, sama seperti teman sekelasnya atau teman seusianya, serta IQ 90 (di bawah rata-rata) yang memungkinkan dia dengan IQ di bawah rata-rata bisa membaca dengan baik. Akan tetapi yang terjadi adalah dia mengalami kesulitan dalam membaca dan menulis, seperti membaca dan menulis huruf maupun kata secara terbalik, membaca teks secara lambat, membaca secara tidak proporsional, sering menebak-nebak apa yang dia baca membaca tidak memperhatikan tanda baca dan kurang mampu memahami isi bacaan.

Idealnya, anak seusianya dengan tingkat pendidikan yang bukan lagi tingkat dasar (SD) atau tingkat menengah pertama (SMP), akan tetapi SMA seharusnya memiliki kemampuan membaca dan menulis yang baik. Selain kesulitan membaca, dia juga mendapat bullying dari teman seusianya, sehingga dapat mempengaruhi psikologis anak seperti rasa ketidakpercayaan diri karena malu dengan kemampuan membaca yang tidak memuaskan yang sedang dia alami.

Di sisinilah peneliti sekaligus konselor tergugah sekaligus ingin sekali untuk meningkatkan keterampilan atau kemampuan membaca dan menulisnya, sehingga ia tidak lagi mendapatkan perlakuan yang kurang baik dari teman

bahan evaluasi dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sebagai pendidik generasi penerus bangsa.

E. Definisi Konsep

Dalam pembahasan perlu peneliti membatasi dari sejumlah konsep yang diajukan dalam penelitian yang berjudul “Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Writing therapy* dalam Meningkatkan Keterampilan Baca Tulis Siswa Penderita *Dyslexia*” yakni penelitian ini mempunyai definisi konsep antara lain:

1. Bimbingan Konseling Islam

Bimbingan Konseling Islam menurut Samsul Munir Amin ialah “Proses pemberian bantuan terarah, kontinue dan sistematis kepada setiap individu (oleh konselor) agar ia (konseli) dapat mengembangkan potensi keagamaan yang dimilikinya secara optimal dengan cara menginternaslisasikan nilai-nilai yang terkandung didalam AL-Qur’an dan Al-Hadits Rasulullah SAW.”⁵ Dapat diartikan pula, bahwa Bimbingan Konseling Islam ialah proses pemberian bantuan kepada individu terhadap eksistensinya sebagai makhluk Allah yang seharusnya hidup selaras dengan ketentuan dan petunjuk Allah sehingga dapat mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat.⁶

⁵ Samsul Munir, *Bimbingan dan Konseling Islam*, (Jakarta : Amzah, 2010), hal.23

⁶ Anik Masruroh dan Ragwan Albar, *Bimbingan Konseling Islam dalam Mengatasi Depresi Seorang Remaja Korban Pornografi di Lembaga Perlindungan Anak (LPA) Jagir Wonokromo Surabaya*, dalam *Jurnal Bimbingan dan Konseling Islam Fak.Dakwah UIN SA*, vol 1, 2011, hal.164

penelitian kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dan perilaku yang teramati.¹¹

Penelitian ini berbentuk studi kasus, penelitian studi kasus adalah penelitian yang mendalam tentang individu, suatu kelompok, suatu organisasi (komunitas), suatu program kegiatan, dan sebagainya dalam waktu tertentu. Tujuannya untuk memperoleh deskripsi yang utuh dan mendalam. Peneliti studi kasus berupaya menelaah sebanyak mungkin data mengenai subyek yang diteliti.¹²

Studi kasus menghasilkan data untuk selanjutnya dianalisis untuk menghasilkan teori. Penelitian studi kasus dilakukan secara intensif, terperinci, dan mendalam terhadap suatu gejala tertentu dari kasus yang diteliti oleh peneliti.¹³ Jadi, jenis penelitian yang berbentuk studi kasus adalah penelitian dilakukan secara mendalam, maksudnya pengumpulan data secara lengkap dan dilakukan secara intensif dengan mengikuti dan mengamati perilaku ataupun dampak yang terjadi pada siswa penderita *dyslexia*.

2. Subyek Penelitian

Subyek penelitian adalah sasaran dan lokasi yang akan dijadikan penelitian. Dalam penelitian ini yang menjadi subyek sasaran penelitian adalah siswa yang menderita *dyslexia*.

¹¹ Lexy Moleong, *Metode Penelitian Kualitatif*, cet.XXVI, (Bandung : Rosda Karya, 2009).hal.11

¹² □Deddy Mulyana, *Metodologi Penelitian Kualitatif Paradigma Baru Ilmu Komunikasi dan Ilmu Sosial Lainnya*, cet.VI, (Bandung : Remaja Rosdakarya, 2008), hal.201

¹³ Sumadi Subrata, *Metode Penelitian*,(Jakarta :PT Remaja Grafindo Persada, 2005),hal 54

